



Se necesitan 60 segundos para ir a Playoff

Los de Iraola resuelven el partido en un minuto y consiguen entrar en el playoff a falta de una jornada



Jugadores del Rayo vallecano celebran un tanto en el encuentro. /Foto: @RAYOVALLECANO

ALEJANDRO RICO, Madrid

El partido de hoy iba a ser una guerra entre dos equipos que estaban dispuestos a morir por los 3 puntos. Por un lado el Castellón necesitaba la victoria para pelear por la permanencia. Por parte del Rayo Vallecano, esta victoria les hacía llegar con posibilidades de playoff a la última jornada, una final anticipada para ambos conjuntos.

La primera parte comenzaba con un Castellón atrevido, impulsado por su afición ya presente en su estadio. Cada balón era una disputa y los jugadores locales sabían lo que estaba en juego. El Rayo por su parte supo qué partido iba a afrontar, los pocos espacios que dejaba el equipo rival, provocaba que los balones volasen por el campo sin criterio alguno, impidiendo el juego raso que caracteriza a este equipo.

Corría el minuto 5 cuando un gol del Almería hacía estallar a los de Castellón, el Logroñés, su rival directo, ya iba perdiendo. El Castellón tiraba de casta e intentaba generar peligro, pero los de Vallecas no se lo iban a permitir tan fácilmente. En princi-

pio parecía un partido apagado, tosco y con muchos roces entre los jugadores.

Una de las ocasiones de la primera parte más claras ocurrió en el minuto 15. Un gran fallo de salida de balón del Castellón provocó una superioridad numérica a favor del conjunto visitante. El delantero rayista Qasmi decidió tirar desde muy lejos y su disparo no fue ni a portería. Esta jugada provocó el enfado del entrenador visitante con su jugador.

Tras esta jugada los rayistas no consiguieron generar mucho más peligro. Los centrocampistas rayistas hicieron buen trabajo defensivamente, pero no conseguían conectar con los atacantes. Isi fue el único que se atrevió a disparar desde lejos pero sin peligro alguno. Se repitió mucho la imagen de Saveljich y Catena cambiando el juego hacia el costado izquierdo que luego no acaba en nada. La banda izquierda fue lo mejor del conjunto de Iraola. Ya es costumbre destacar que Álvaro y Fran son la mejor arma ofensiva de este equipo y una de las mejores bandas de la categoría.

A medida que pasaban los

minutos el Castellón que se vio al principio se fue apagando, el Rayo Vallecano no supo aprovechar esta bajada de intensidad pero sí pudo entrar más en juego. Los atacantes conectaron más entre sí, pero no pusieron en aprietos a los locales. Ante la falta de juego, las faltas eran la tónica dominante del encuentro. El Rayo tuvo hasta 4 faltas laterales, pero no supo materializar ninguna

Rozaba el pitido final cuando el Castellón consiguió un córner a favor. El centro quedó en nada gracias al despeje de Catena, ese balón le cayó a Álvaro. La contra era clara pero este se quejó de un golpe en la cara, aún así la jugada continuó y desembocó en un centro preciso que Iago Indias no perdonó y logró realizar un gran remate.

La grada rugía porque todo se ponía de cara para ellos. Los resultados de rivales directos les favorecían y el partido se les ponía de cara ante un equipo que se jugaba todo también, pero la tecnología aguó la fiesta en Castilla. Tras unos minutos tensos el árbitro señala fuera de juego de Bodiger. El Rayo se salvó por la campana y se marchaba al des-

canso con una seria advertencia. Se mascaba la frustración y la tensión en el equipo local por esa jugada que pudo haber cambiado el partido.

Los dos equipos saltaron al campo en la segunda parte con lo mismo que al inicio del partido. Iraola debió motivar al equipo en el descanso porque el Rayo parecía otro equipo. En el minuto 48 Catena decide buscar a la espalda de la defensa rival a Álvaro García, este controló un balón imposible y dejó atrás a su par con su gran velocidad. Llegó cerca del área y vio como Qasmi llegaba solo desde atrás. El extremo rayista puso el balón al espacio para que Qasmi clavase un cañón a la escuadra y pusiera sumarse otro tanto más a su cuenta personal. El Rayo y sobre todo Iraola rebosaban felicidad y abrazaban incrédulos a Álvaro por esa gran jugada personal. El Castellón, tocado, miraba a la grada cabizbajo a la grada por el cambio de partido que habían sufrido.

No había pasado ni un minuto desde el gol de Qasmi cuando, tras una gran presión arriba, Fran recibe el balón y decide disparar desde una posición muy

lejana. El disparo fue un auténtico misil a la escuadra, este gol es claramente candidato a uno de los mejores goles de la temporada. Este chico quería seguir demostrando porque es uno de los mejores de la categoría.

Los de la Franja habían asestado dos golpes mortales en cuestión de 2 minutos. Los blanquinegros estaban tocados y casi hundidos, pero todavía quedaba mucho tiempo de juego. Los rayistas siguieron con su buen juego tras esos dos goles. La presión arriba no cesaba y el juego entre líneas era continuo, pero no conseguía disparar a puerta.

Los de Castellón todavía tenían algo que decir. Cambiaron las tornas del partido y fue el conjunto de Sergi Escobar, recién llegado al banquillo del Castellón, el que pasó a ser dominador del encuentro. Su fe vista al principio del encuentro volvió a inundar el campo, los cánticos no paraban para animar a sus jugadores en busca de ese gol que les diese la esperanza de remontar el partido.

El Rayo comenzó a encerrarse atrás y a aguantar las embestidas rivales. Iraola decidió dar entrada a Mario Suárez y Atñoñín. Más tarde entró Velázquez, que no jugaba desde el partido contra el Cartagena, para aguantar el resultado. A pesar de la insistencia de los jugadores locales para crear peligro, la defensa rayista conseguía contener el ataque local en todo momento. Andrés Martín e Iván martos también se incorporaron y fueron los últimos cambios para el conjunto rayista, Iraola sabía lo vital que eran estos 3 puntos que le colocaban dentro del playoff. En los minutos finales, Sergi Escobar sacó toda su artillería ofensiva, pero no fue suficiente para tumbar la defensa rival.

Los de Vallecas se marcharon con una gran victoria y en puestos de playoff. Los de Iraola hicieron una gran segunda parte y consiguieron prolongar esa racha goleadora vista ante el Oviedo, pero todavía le queda una final para confirmar la posibilidad de volver a ver a este equipo en Primera División. El Castellón quedó aún más hundido y llega a la última jornada ya descendido a Primera División RFEF.

Saber escuchar

THE GHOST COACH, Madrid

Llegan los finales de temporada y con ello los movimientos en el mercado de “fichajes”. Ciertamente, esto parece más orientado a fútbol profesional con los grandes clubes moviendo el mercado de fichajes en los medios de comunicación. Pero cada vez son mas habituales “conversaciones” entre jugadores y clubes en edades tempranas y es que los equipos tienen que confeccionar sus plantillas y para ello quieren a los mejores jugadores/futbolistas posibles.

Pues bien, cierto es que a nadie le “amarga un dulce” y recibir una llamada de un club diciendo que nos quieren fichar o en su defecto diciendo que quieren fichar a nuestro hijo/a es un halago que no todo el mundo sabe manejar. Esta llamada es un “premio” a que se han hecho las cosas bien durante la temporada o tempo-

radas anteriores, pero debemos tener la cabeza fría y pensar mucho sobre cómo actuar durante y después de esta llamada.

El artículo lo he titulado “saber escuchar” porque es igual o más importante para mí “escuchar bien” la oferta, así como las pretensiones del jugador. Es normal que si nuestro hijo está jugando en quinta división y le llaman de un equipo de primera o segunda división los ojos se nos hagan chiribitas y queramos coger boli rápido para firmar, pero aquí llega lo realmente importante: qué quiere hacer nuestro hijo.

Nuestra obligación será conocer los máximos detalles posibles de la oferta en esta llamada para así trasladarle la oferta completa a nuestro hijo. Yo aconsejo antes de colgar la llamada de la oferta conocer algunos datos que quizás pasamos por alto en un primer

momento, pero que creo que son importantes conocer: número de días de entrenamiento, objetivo del equipo donde juega, valores impartidos en la escuela que nos llama, participan todos los jugadores en la competición o solo los que el entrenador decide, coste económico de la temporada, nombre del entrenador para contrastar/cotillear información sobre el mismo, horarios de entrenamientos... Porque, seguramente, como decía antes, nos ciega la división en la que compete y pasamos por alto todos estos puntos que en pocos meses será nuestro día a día y nos puede hacer equivocarnos al tomar la decisión y después recurrir al clásico: “si hubiera sabido yo esto...”

Siempre he dicho que la mejor persona para recibir esa llamada es aquel padre/madre/familiar que no sepa de fútbol y lleve al fútbol a su hijo a que disfrute y entonces tenga que apuntar todo lo que le ofrecen porque ella va a trasladar la información tal cual es al jugador para que él decida.

Una vez tengamos todos o el mayor número de datos posibles de la oferta, queda convertirnos en “representantes” y trasladar la oferta a nuestro hijo “el juga-

dor”. Y aquí es mas importante ser honesto y sincero que comercial, seguramente el club que nos quiere fichar haya sido “muy comercial” pero nosotros tenemos que darle la información traducida al crío/a. Todos sabemos que un “padre es un padre” para un niño y, por tanto, sabemos que somos altamente influenciadores en sus decisiones, depende de cómo traslademos el mensaje estamos influyendo en su decisión porque vuestra opinión es muy importante. Fijaros que diferencias hay entre estas dos frases:

Hijo que nos han llamado de Autónoma, el próximo año vas a jugar contra el Madrid en Valdebebas – parece que ya has tomado la decisión por el y que si el chico dice que no disgustara a su progenitor.

Hijo, ¿estás contento jugando en XXXXXX? Si no lo estás o quieres probar suerte en otro club que sepas que gracias al gran trabajo de este año me han llamado de XXXXXX por si quieres jugar allí. Entrenarías XX días por semana, juegan en primera división. Esta guay, ¿ver-

dad? Lo que también tengo que decirte es que me han dicho que es máxima competición y las “rotaciones” las elige el entrenador, así que si no te elige el entrenador puedes quedarte en la grada muchos fines de semana. El mister me han dicho que se llama “Paco” y por lo que he visto y me han contado, es un tío muy competitivo. ¿Cómo lo ves?

En el primer caso, seguramente, el padre incluso ha quedado con sus “colegas” para contarles que a su hijo le han llamado del.... que el próximo año su hijo va a jugar en....

Y aquí una vez dado el mensaje, llega la importancia de cambiar el rol de emisor a receptor, de saber escuchar y no pensar que porque tiene 13 años (por ejemplo) él no sabe lo que quiere y tú debes decidir por él. Quizás el chico sepa perfectamente lo que quiere y el que no sepa lo que quiere su hijo sea el padre o madre.

¡Atentos al móvil papa que el mercado empieza a moverse! ¡Pero más atentos a lo que quieren vuestros hijos!

A comer un helado

ÁNGEL CRUZ, Madrid

La segunda división española es muy larga, larguísima. Todavía queda una jornada para terminar la fase regular. Y después los play off. Total que van a estar jugando casi hasta el 30 de junio, que es cuando cumplen los contratos. Así no se puede decir que no se han ganado el sueldo hasta el final, aunque algunos lleven ya meses de vacaciones. Aún así tenemos que dar gracias de que vayan a terminar sin apenas sobresaltos y dentro de los plazos. Nadie lo hubiera apostado a principio de temporada con

la pandemia en ebullición y todos pensando cuándo iban a suspender la competición por una vorágine de positivos por Covid que harían imposible continuar jugando. Y no es lo peor, la primera Iberdrola termina el 27 de junio, después de innumerables partidos suspendidos parece que al final van a conseguir llegar a la meta.

Cuando esto suceda, la temperatura en los termómetros probablemente será muy alta y, a parte de la cerveza fría, también será apetecible tomar un heladito. Esto me recuerda la famosa anécdota de Federico Martín

Bahamontes, grandísimo ciclista toledano de los años 50 y 60, que en una etapa del Tour de 1954 al llegar a la cima del puerto de Romeyère con una gran ventaja sobre sus rivales, según cuentan los medios de la época, se sentó en un bordillo a comerse un helado al que le había invitado un aficionado mientras esperaba a su coche de equipo. De esto se escribió mucho e incluso algunos medios franceses lo tacharon de chulería y la verdad era que, según contaba el bueno de Fede, parece ser que había sufrido una avería en la rueda trasera que le impedía hacer el descenso con seguridad. Bahamontes era un ciclista que arrasaba subiendo pero que perdía gran parte de su ventaja bajando hasta que otro grande como Fausto Coppi le convenció de que también podría ganar el Tour de Francia, como así hizo en 1959.

El Rayo Vallecano, a veces y salvando las distancias, tiene un poco de Bahamontes en el sentido de que suele perder en defensa lo que gana en ataque. Esto ha sido una tónica durante toda la temporada, e incluso durante los últimos años en Vallecas. Los regalos defensivos han condicionado la temporada del equipo de Iraola haciendo imposibles los esfuerzos de remontada en bastantes partidos que ha empezado perdiendo claramente y que al final ha estado cerca de empatar o ganar. Al final depende de sí mismo para meterse en el play off de ascenso a primera división y, si lo consigue, esto ya es otra historia porque los cuatro empiezan de cero.

Volvemos a lo de todo el año, qué bonito sería esto si pudiese entrar la afición de Vallecas

al estadio para animar al equipo y así impedir que nuestro equipo se despiste o se cruce de brazos y se quiera comer un helado como Bahamontes. Pero un momento, lo primero que hay que hacer es ganar al Lugo en la última jornada y luego ya, si queréis, invitamos a soñar.

Sin baches no hay camino

Acabada la temporada prácticamente, nuestro amigo Edu Moyano comparte unas líneas con todos nosotros y los seguidores de Matagigantes.

EDU MOYANO, Madrid

Me gustaría comenzar este artículo de opinión tomando como referencia una canción que descubrí recientemente. Soy mucho de las cosas que emocionan, que me hacen sentir vivo y una de ellas es la música. Creo que las cosas que nos mueven y que nos hacen pelear por ser mejores son aquellas que nos inspiran y emocionan. En este caso, es la canción “Respetar tus sueños” del artista “Locus” la que me emocionó, y bendita casualidad (si crees en ellas) que apareció sin querer, como aparecen las mejores cosas, justo cuando nuestra aventura deportiva de esta temporada había llegado a su fin. Como cada fin de curso de-

portivo, llega el momento de ser autocríticos con nuestro trabajo, seamos entrenadores, padres o jugadores; darnos a nosotros mismos el tiempo y el espacio que merecemos para reflexionar, para ver qué hemos hecho bien y en qué nos hemos podido equivocar con el único objetivo de ser mañana mejores de lo que somos hoy. Llega el momento de las dudas, de las preguntas, de la preocupación por tomar la que consideremos mejor opción para nuestro futuro personal, deportivo y profesional; date a ti mismo permiso para dudar. “Si no tienes dudas, es que no tienes miedo; si no tienes miedo, es que no te importa perderlo; si no te importa perderlo, es que nunca fue un sueño; si nunca fue un

sueño, no te mereces tenerlo; así que duda, teme, ten miedo, respétalo; ponlo en un altar y trabaja por mereértelo...” Cojo de la canción la que, seguramente, sea la estrofa que más me gusta y que más y mejor representa lo que creo que podemos estar sintiendo la gran mayoría de nosotros en estos momentos.

Han sido dos años preciosos al lado de un grupo fantástico de jugadores y compañeros; dos años que en realidad parecen una sola temporada larga. El grupo ha crecido muchísimo, tanto a nivel deportivo como a nivel humano; se ha enfrentado a situaciones complejas tanto fuera como dentro del campo y siempre ha sido capaz de salir

hacia delante reforzado. Aquí no hay ningún genio concediendo deseos, no hay secreto, hay mucho trabajo, esfuerzo, sacrificio y, sobre todo, tiempo; este año la gente ha regalado literalmente su tiempo por una idea en la que creía y eso es lo único que nunca vuelve. Y cuando alguien te regala su tiempo, lo único que puedes hacer es estar agradecido.

A partir de ahí, sólo podemos dar las gracias a la gente que ha hecho que en esos momentos en los que lo tiraríamos todo por la borda, nos pidió que respiráramos dos veces y recordáramos porqué estábamos aquí realmente. Aprovecho para agradecer a los familiares de nuestros jugadores su apoyo y su exigencia

en la formación de lo que más quieren, sus chicos; a la gente de club, y subrayo “de club”, que ha estado día a día con nosotros en el barro preocupándose por la situación del equipo e individual de cada uno de nosotros, haciéndonos sentir respaldados desde una grada o desde detrás de una valla metálica; pero sobre todo estoy agradecido a esos compañeros míos del día a día, formadores que con mil frentes a nivel personal, familiar y laboral siempre sumaron, siempre fueron positivos, siempre aportaron y que sobre todo siempre vieron luz donde ningún otro la hubiera visto.

“Un soñador, si no sale el sol se lo imagina”

Iraola: “Todavía no hemos conseguido nada”



Andoni Iraola en rueda de prensa tras el partido. /FOTO: @RAYOVALLECANO

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Nuestro compañero Jorge Morales nos acerca el contenido de la rueda de prensa que concedió el técnico del primer equipo, Andoni Iraola, tras el partido contra el Castellón.

Pregunta: ¿Podrías hacernos un análisis del partido? ¿Qué les has dicho a los jugadores en el descanso para que salgan y cambien el partido en 5 minutos?

Iraola: Creo que, en general, no hemos salido mal al partido. La primera parte no la hemos encarado mal. Ellos no nos estaban llegando, pero sí es verdad que al final de la primera parte nos habíamos quedado con 10, y en el primer córner que sacaban, en segunda jugada, nos han hecho ese gol anulado. Ya te entran un poco de dudas, pero no estábamos llevando mal el partido. Es verdad que, las veces que llegábamos, nos faltaba finalizar más, pero estábamos controlando, jugando mucho tiempo en campo contrario, pero nos faltaba el gol. Hemos hablado en el descanso de ser un poco más verticales, de darle un poco más de ritmo al partido. Y la verdad es que hemos empezado muy bien la segunda parte. Después de los goles, creo que hemos gestionado bien el marcador y prácticamente no ha habido ocasiones.

P: Hablamos en otras ocasiones del tema físico. Creo que hoy es la demostración palpable de lo que nos decías, que no veías mal al equipo, y hoy ha presionado hasta el final. También quisiera que valoraras el gol de Qasmi y el golazo de Fran.

I: Lo hablamos el otro día

también, creo que el equipo está acabando bien los partidos. Creo que estamos metiéndole más ritmo, que nos interesa jugar a un ritmo como hoy la segunda parte o el otro día contra el Oviedo, porque estamos llegando bien a los finales de partido. Durante prácticamente todo el año nos está costando mucho más los inicios que acabar los partidos. Y luego, el gol de Yacine (Qasmi), me alegro mucho. Yacine el otro día hizo gol, hoy ha hecho gol, y al final es importante que los delanteros tengan esa racha, esa confianza. Y el gol de Fran, me alegro mucho por él. Es alguien que, durante todo el año lo lleva intentando, ha pegado algún palo y alguna que se le va por poco. Y hoy ha metido un golazo. Él tiene una pierna izquierda muy buena. Y no solo por fuera, también hablamos muchas veces de atacar por dentro con los laterales. Luis (Advíncula) lo suele hacer también, pero hoy ha tenido su premio Fran.

P: Dejáis la portería a 0 por primera vez desde hace

varias jornadas y tercera victoria consecutiva. ¿Llegáis en vuestro mejor momento al tramo decisivo de la temporada?

I: Creo que el equipo está bien. Llevamos 2 partidos muy buenos a nivel de ritmo y de encontrarnos a gusto con balón. Creo que llegamos bien, ahora bien, queda un partido y es una final, tanto para el Lugo como para nosotros. Hoy hemos visto lo que cuesta contra un equipo que se está jugando la permanencia. Nos han coincidido los 2 últimos partidos contra rivales que se juegan todo. Va a ser un partido, otra vez, de una carga emocional muy alta por parte de los 2 equipos, y lo tenemos que saber manejar porque todavía no hemos conseguido nada. Todavía nos queda trabajo por hacer. El Lugo no es un rival nada sencillo de ganar, y ese es el partido que nos queda.

P: Quería preguntar por el juego directo que ha propiciado el primer gol, algo que el equipo intenta y no

siempre sale. Y también por ese enfrentamiento final ante el Lugo, que necesita ganar en Vallecas para mantener la categoría.

I: Llevamos ya jugando unas cuantas finales. Los equipos de arriba están, o estamos, ganando mucho, yéndonos a una puntuación muy alta para entrar en playoff. Y todavía nos queda ese partido, que ya te digo, por todo lo que nos jugamos, tanto ellos como nosotros, no va a ser nada sencillo. En cuanto a la primera pregunta, del juego más vertical, creo que nosotros intentamos tener la primera idea, cuando robamos o cuando iniciamos, de buscar primero a los delanteros. Hoy estábamos teniendo en la primera parte mucho balón en campo contrario, estábamos moviéndolo bien, pero nos faltaba un poquito de pisar área, de finalizar un poco más. Hemos empezado mucho mejor, en ese sentido, la segunda parte.

P: Me gustaría preguntar por las sensaciones que se han vivido en un partido

con público y mandar también ánimo a la gente del Castellón.

I: Sí, está claro. De alguna manera, te sabe un poco mal, porque la alegría tuya supone el descenso de un equipo. Al final, aquí todos nos jugamos mucho. Es verdad que la gente ha apretado un montón, se ha notado muchísimo. No estamos acostumbrados, creo que a todos se nos ha hecho un poco raro. No han llegado mucho, pero las veces que llegaban, ostras... Al final, apretaban mucho, te pueden crear cierta intranquilidad. Creo que hoy nos ha tocado en contra, pero todos agradecemos el jugar con gente.

P: Te pregunto por nombres. Óscar Valentín, que se ha ido tocado, ¿te preocupa que sea como la otra vez o algo más? Y Bebé y Leo, que nos ha sorprendido verles en la convocatoria.

I: Óscar anda con el isquio ahí, que no se ha roto, pero sí que es verdad que se le sobrecarga un poco, anda justillo. Pero bueno, luego va recuperando bien durante la semana. Hoy estaba con buenas sensaciones antes del partido, pero es verdad que los finales le están costando un poco más. Y Leo y Bebé, los hemos metido en la convocatoria por si al final había que arriesgar, es el momento de arriesgar y asumir riesgos. Pero todavía, digamos que no están a un 100%. Sí que hemos creído oportuno el viajar todos, era un partido decisivo y ahora nos queda otro. Pero bueno, valoraremos a ver si esta semana mejoran y pueden estar en mejores condiciones.

CD Castellón		0	2	Rayo Vallecano	
Entrenador: Sergio Escobar				Entrenador: Andoni Iraola	
1 Campos				1 Luca	
5 Satrustegui				33 Fran García	⚽⚽⚽⚽
15 Rafa Gálvez	⚽			5 Catena	
18 Iago Indias	⚽			24 Saveljich	
24 Javi Moyano				17 Advíncula	
17 → Víctor (83')				6 Santi	⚽
19 Señé				4 → Mario Suárez (71')	
14 Bodiger				23 Óscar Valentín	+
9 → Cubillas (62')				2 → Velázquez (79')	
8 Carles Salvador				8 Trejo	⚽⚽⚽⚽
7 → Juanto Ortuño (87')				18 Álvaro	⚽
4 Arturo				3 → Iván Martos (88')	
23 Marc Mateu				7 Isi	
25 Soriano				11 → Andrés Martín (88')	
11 → César Díaz (62')				14 Qasmi	⚽
				15 → Antón (71')	

Castalia Jornada 41 24 de mayo de 2021

Árbitro: Dámaso Arcediano Monescillo, castellano-manchego.

Goles: 0-1, 49', Qasmi la empuja en el pico del área a pase de Álvaro en línea de fondo tras un gran control de un pase largo. 0-2, 51', Fran García recibe en medio campo, avanza a zona de tres cuartos y pega el zurdazo desde más de 30 metros, imposible para Campos.

Sufrir, sufrir, sufrir y volver a sufrir...

El empate entre Real Betis y Rayo Vallecano deja abierta la lucha por la permanencia. No llegó la ansiada victoria, para verdiblancas y franjirrojas, que virtualmente certificara la permanencia sin esperar a las últimas tres jornadas. Las béticas siguen un punto por encima de las rayistas, mientras que estas siguen cinco puntos por encima del descenso y ganan el golaveraje particular.



Las jugadoras del Rayo Femenino celebran el gol de Sheila García. /FOTO: @LALIGA

LUIS MIGUEL REDONDO, Madrid

Suele utilizar en sus redes sociales Patricia Larqué, guardameta rayista, los días de partido la voz de Luis Aragonés repitiendo que hay que “ganar, ganar, ganar y volver a ganar...”, más necesaria aún cuando las franjirrojas solo habían sumado una victoria y cinco empates en las 13 jornadas disputadas en la segunda vuelta de la Primera División Femenina (8 puntos de los 39 en juego) antes de visitar el Felipe del Valle.

Con esa larga racha de malos resultados se presentaban las rayistas en tierras béticas para enfrentarse a un Real Betis que ha renacido de sus cenizas tras cambiar de entrenador y había superado a las de Carlos Santiso

por un punto dejándolas al filo de las cuatro plazas de descenso.

Comenzaba el partido con un Real Betis volcado ante la portería rayista consciente de lo que estaba en juego. Por parte rayista, tocaba defender con Isadora alineada de lateral izquierdo. Pero fue el Rayo Femenino quien golpeó primero en su primera llegada al área bética. Penetración en el área de Tere Morató por banda izquierda que daría el pase de la muerte a Ruth Bravo. Su disparo fue rechazado por Méline y Sheila mandaba a besar las redes para poner el 0-1 en el minuto 11.

Entre la reacción de las verdiblancas y con las rayistas defendiendo la exigua ventaja, el resto de la primera parte fue un acoso y derribo a la meta defendida por

Larqué. Santa Patricia sacaba una mano milagrosa que evitaba el empate en el minuto 27 en un balón que acababa dando en el poste. En el minuto 41 sacó los puños con firmeza para evitar un gol olímpico.

Hasta el minuto 43 aguantó el Rayo el empate. Jugada embarullada en el área rayista que la defensa no logró despejar con contundencia y que permitió a Ana González fusilar a placer la meta rayista para poner el 1-1 con el que se llegaba al descanso.

La segunda parte comenzó como había terminado la primera. En la jugada inicial Mari Paz puso a prueba a Larqué que detuvo su disparo cruzado. Según transcurrían los minutos el partido se fue igualando y fueron las franjirrojas las que más cerca

estuvieron de desnivelar el marcador en jugadas a balón parado.

En el 65 un libre directo de Paula Fernández dirigido a la escuadra izquierda de Méline fue desviado por esta cuando la afición rayista cantaba el gol. En el minuto 80 llegó el turno de Camila Sáez cuyo lanzamiento de falta se fue muy cerca del poste derecho bético. La última oportunidad, en el descuento, fue también franjirroja con un disparo de la recién incorporada Iris que atajó la cancerbera bética.

El reparto de puntos implica uno más para cada equipo con un partido menos por jugar... y tres jornadas para seguir sufriendo para permanecer en Primera División para los siete equipos implicados de los cuales cuatro descenderán. Seis puntos

sobre el descenso se sitúa el Real Betis y cinco el Rayo Femenino.

El fin de semana que viene no hay jornada liguera por la disputa de la fase final de la Copa, aunque se disputará el aplazado Real Sociedad – Santa Teresa. El equipo extremeño ocupa la penúltima posición a seis puntos de nuestras guerreras franjirrojas y, además, visita la City la siguiente jornada en un partido a vida o muerte.

La afición y las guerreras franjirrojas eran conscientes desde el inicio de la temporada de que iba a tocar de nuevo sufrir, y mucho, en lo deportivo y extradeportivo para mantener la categoría. Pues seguir sufriendo es lo que toca

Campeones, campeones



MIGUELITO, Madrid

Esta jornada sumamos un nuevo campeón en el fútbol base rayista, el segundo tras el título de liga conseguido por el Benjamín A hace ya algunas semanas. Tal y como lo hicieran los chicos de Gonzalo Villamizar, el Alevín A ha conseguido ser campeón de liga sumando un pleno de victorias en los 16 partidos disputados hasta la fecha (resta una última jornada aún).

Con el punto y final de los campeonatos en Tercera División o Liga Nacional Juvenil, más el parón en División de Honor Juvenil o Primera Nacional Femenina, se nos ha quedado una jornada en versión reducida, que será la tónica general de lo que nos quede hasta que pongamos punto y final a la temporada en el fútbol base.

Los resultados han sido buenísimos una jornada más, pero está claro que el título del Alevín A deja el resto de marcadores de cantera en un segundo plano. El equipo de Rodrigo García debía ganar el sábado al CD Leganés para ser matemáticamente campeón y no esperar a la última jornada para serlo. Los nuestros no fallaron y, a pesar de los enfervorecidos padres de los pepineros, se trajeron los tres puntos en juego y fueron campeones por delante del Atlético de Madrid C.

Como dicen que no hay dos sin tres, el Juvenil C será campeón de liga en las próximas jornadas, cuenta con cinco puntos de ventaja sobre el segundo y el tercer clasificado y tiene un partido menos.

Vamos a repasar lo más destacado de lo sucedido en cantera:

RAYO JUVENIL A

El equipo de Iván Amaya no ha disputado jornada de liga este fin de semana, pero no ha estado parado estos días y ha disputado dos amistosos. El viernes derrotaron por 3-0 al Aravaca en un

buen partido de nuestros chicos con mucha posesión de balón y generando muchas ocasiones, habiendo podido ser el marcador aún más amplio. El domingo jugaron el segundo amistoso ante el Rayo Majadahonda, dando la oportunidad de jugar a varios jugadores del Juvenil B, quedando bastante contento con su rendimiento el propio Iván Amaya. Destacó la actitud del equipo y las ocasiones que tuvieron para poder llevarse el triunfo, especialmente en la primera mitad.

Al equipo le queda una última jornada que se disputará en León el próximo fin de semana.

RAYO JUVENIL C

El líder salvó un punto prácticamente in extremis al marcar Marcos Moraga un penalti en el minuto 89. El equipo no estuvo mal, todo lo contrario, se puso por delante gracias a un tanto de Alfredo de cabeza tras una gran asistencia de Iker, pero en apenas cuatro minutos el CD Leganés se encontró con dos goles, uno de ellos en propia meta, sin haber generado nada de peligro. El Rayo siguió buscando la portería pepinera, pero el gol del empate no quiso llegar hasta el minuto 89 en un claro penalti que transformó Marcos para el 2-2 final. Jose Luis con 11 goles es el pichichi del equipo.

Clasificación: 1/20 (38 puntos)

Próximo partido: Rayo Juvenil C - CDA Navalcarnero A. Ciudad Deportiva FRV. Domingo 30 de mayo. 11.15 horas.

RAYO CADETE A

Nuevo triunfo para el cadete de primer año, esta vez por la mínima (1-0) ante el CF Trival Valderas A. Un gol temprano de Noel dio los tres puntos al conjunto dirigido por Ramón Torres, que no tuvieron su mejor versión esta jornada, pero supieron aguantar el resultado y lograr la victoria. Luis Bravo con 11 tantos es el máximo goleador del equipo.

Clasificación: 6/19 (28 puntos)

Próximo partido: Getafe CF A

- Rayo Cadete A. Ciudad Deportiva Getafe. Sábado 29 de mayo. 16.00 horas.

RAYO CADETE B

Nueva victoria del cadete de segundo año en la siempre difícil visita a Ganapanes ante un Adarve muy fiel al estilo del club del Barrio del Pilar, donde el equipo ya sabía previamente que no estarían cómodos en ningún momento del partido.

Los primeros acercamientos ya eran nuestros pero sin concretar nada claro hasta que una acción entre Andrés y Felipe por banda llegaría al área y Juan remataba y en el rechace Caballero anotaba el 0-1. El gol hacía que nos fuéramos asentando más al partido y en dos acciones de Caballero por poco no llegaba el segundo gol, además de buenas combinaciones y llegadas de Juan y de Asensio. Llegaron al descanso con 0-1.

La segunda parte se fue trabando aún más en el inicio aunque Felipe y Santi Rublico tuvieron dos ocasiones para anotar.

El 0-2 llegaría en una acción de estrategia en la que Iñigo jugaba con Caballero para que este centrara y Víctor rematase, rechazando su portero y Lucas hacía el 0-2 con 15 minutos por delante.

En estos minutos el equipo local se volcó en busca de un gol que les metiera en el partido y llegaron muchas ocasiones para hacer el tercero pero no se concretó y a falta de 4 minutos Adarve anotaba en un córner.

Minutos de trabajar la victoria y donde el equipo demostró empaque y saber estar. Iván Caballero con este gol suma ya 18.

Clasificación: 3/20 (37 puntos)

Próximo partido: Rayo Cadete B - Getafe CF B. Ciudad Deportiva FRV. Sábado 19 de mayo. 12.30 horas.

RAYO INFANTIL A

La del Infantil de primer año ha sido la única derrota de nuestros equipos de cantera esta jornada. Los chicos de Alberto Madrid tenían un duro hueso

de roer con el CD Leganés A y cayeron derrotados en el feudo pepinero por 2-0. El objetivo del equipo era mantener la categoría y los chicos lo lograron antes de llegar a la última jornada, algo muy meritorio si tenemos en cuenta que se han enfrentado a muchísimos equipos un año mayor. Raúl García con cinco tantos es el máximo goleador del equipo.

Clasificación: 11/17 (17 puntos)

Próximo partido: Rayo Infantil A - ED Moratalaz A. Sábado 29 de mayo. 9.30 horas.

RAYO INFANTIL B

Victoria contundente de los pupilos de Rubén Moya por segunda semana consecutiva. El equipo ha tenido este año problemas en la definición de las múltiples ocasiones generadas, pero en los dos últimos partidos el equipo ha logrado 12 tantos. A pesar de ver como Las Rozas CF se ponía hasta en dos ocasiones por delante en el marcador, los goles de Mateo, Ante en dos ocasiones, Molano, Rodri García, Pablo y un tanto en propia meta pusieron el 7-2 definitivo. Con su doblete del sábado Ante encabeza el pichichi con ocho goles, uno más que Emanuel.

Clasificación: 3/18 (38 puntos)

Próximo partido: Juventud Sanse A - Rayo Infantil B. Dehesa Vieja. Sábado 29 de mayo. 10.50 horas.

RAYO ALEVÍN A

Tal y como comentaba en la entrada de este resumen, el Alevín A ganó por decimosexta vez consecutiva esta temporada y lograba ser campeón de liga. Victoria por 1-3 ante un CD Leganés que, pese a emplearse a fondo, no consiguió frenar a nuestros campeones. Los goles de Iván, Nacho y Rubén dieron los tres puntos a los nuestros, que celebraron el campeonato con sus familias en el propio césped del Anexo Jesús Polo. Adrián Blanco es el pichichi del equipo con 19 tantos.

Clasificación: 1/18 (48 puntos)

Próximo partido: Rayo Alevín A - ED Moratalaz A. Ciudad Deportiva FRV. Sábado 29 de mayo. 11.00 horas.

RAYO ALEVÍN B

Espectacular victoria de los chicos de Mario Madrid por 3-0 al CD Nuevo Boadilla A, equipo que llegaba a la Ciudad Deportiva en segunda posición. Los alevines de primer año estuvieron espectaculares a lo largo de los 60 minutos del partido y no dieron opción a los visitantes, imponiéndose en todo. Álex Pulido hizo en 1-0 en la primera mitad y en los últimos 10 minutos de partido sentenciaron Okorie y Rubén Amaya. Hay doble empate en la lucha del pichichi del equipo con Caye y Álex Pulido con seis dianas cada uno.

Clasificación: 7/17 (26 puntos)

Próximo partido: AD Alcorcón A - Rayo Alevín B. Santo Domingo. Sábado 29 de mayo. 9.00 horas.

BENJAMÍN A Y B

Última jornada de esta segunda fase que se cierra con una doble victoria de nuestros equipos benjamines. El Benjamín A derrotó al UD La Poveda por 0-16 gracias a los goles de Izan x5, David Cendoya x3, Nacho x2, Lomas x2, Isma x2, Hugo y un gol en propia puerta. Izan ha sido el pichichi del equipo con 28 goles.

El Benjamín B se deshizo del Atlético de Madrid D por 3-2 con goles de Iñigo, Gabi y Pablo. Ha habido empate en el pichichi del equipo, habiendo sumado 12 goles Gabi y Alberto.

Hay que recordar que el Benjamín A afronta desde el próximo sábado la Copa de Campeones con el objetivo de disputar la gran final en Cotorrueco el día 6 de junio. El Benjamín A ha quedado encuadrado en el grupo 4 con el CD Galapagar A y con el ED Moratalaz A. Jugará el sábado 29 de mayo en la sede de Moscardó. Le deseamos toda la suerte del mundo a los chicos de Gonzalo Villamizar.

No hace falta serlo, pero sí parecerlo

ALBERTO LEVA, Madrid

Desde que existen las redes sociales se ha perdido cierta privacidad en todos los sentidos, siendo extremadamente complicado guardar ciertos secretos que antes difícilmente se hubiesen conocido.

Todo esto tiene su parte positiva y dando un uso correcto a las redes sociales, es una herramienta estupenda para tener informaciones tan diversas como un conflicto bélico en el otro lado del mundo o si tu ídolo deportivo es fan de las pizzas con piña (seguirá siendo tu ídolo, pero un poco menos).

Stan Lee dijo en una viñeta de un cómic, usándola para definir temáticamente a Spider-Man, que "un gran poder conlleva una gran responsabilidad". Si este poder lo extrapolamos a las re-

des sociales y a las toneladas de información diaria que generan, podemos afirmar sin ánimo de equivocarnos que hay mucha gente que no es consciente del mal uso que puede estar dando a esta herramienta de interacción social. No hay que olvidar que, como comentaba anteriormente, hay mucha gente que es espejo en el que se miran miles de personas, ya sean adolescentes o gente más talludita en edad. Podríamos enumerar múltiples ejemplos de todo esto, desde los futbolistas que no han respetado las normas durante el estado de alarma y se han juntado para hacer comidas (la barbacoa de Messi es tal vez el caso más reciente y más sangrante) o celebrar cumpleaños multitudinarios, hasta los deportistas que se graban mientras van conduciendo, como si las normas de educación vial no fueran con ellos. Entre estos últimos hay tantos que

sería eterno citarlos, habiendo algún o algunos futbolistas del Rayo Vallecano reincidentes en estos menesteres. Quiero creer que han crecido recibiendo infinidad de balonazos en la cabeza con el famoso Mikasa y de ahí su poco cerebro a la hora de hacer estas cosas y publicarlas.

Para focalizar el motivo de este artículo, me gustaría ver las redes sociales de nuestros canteranos inundadas de fotos del Rayo Vallecano o compartiendo las famosas stories con las victorias (tampoco son demasiadas) del primer equipo franjirrojo. Salvo honrosas excepciones, es mucho más habitual ver en Instagram celebraciones rojiblanco o victorias en Champions del Real Madrid que un triunfo como el del Rayo ante el Oviedo en la última jornada. No soy dudoso en mi defensa a la cantera y a los canteranos del Rayo Va-

llecano, pero reconozco que ver todo eso no me gusta un pelo y me cabrea como una mona. No sé de quién será la culpa, si del club por permitirlo y no controlarlo en cierta manera, de los que mandan en el Rayo Vallecano que están consiguiendo que el sentimiento de pertenencia en este club empiece a ser una leyenda urbana del tamaño de la famosa "niña de la curva", pero lo cierto es que el Rayo se jugará entrar en playoff frente al Castellón y si gana, no veréis que se celebren los tres puntos tal y como se ha celebrado la liga conseguida este fin de semana por el Atlético de Madrid.

Espero que si hay alguien de dentro del club con dos dedos de frente (sé que pido mucho) y lee estas líneas (igual que leen y miran con lupa lo publicado en twitter), le pido que traten de cambiar todo esto en un futuro a

corto plazo, porque no hay nada más bonito que un canterano del Rayo alegrándose de los triunfos de "sus mayores". Me consta que en el sentido inverso así es y jugadores del primer equipo se alegran infinitamente de los triunfos de los más pequeños de la Franja.

Está claro que los chicos siempre van a tener sus colores y es algo con lo que cuento y respeto, de hecho jamás me atrevería a "obligar" a nadie que sea del Rayo Vallecano, pero mientras se vistan estos colores sí me gustaría que los canteranos demuestran ese cariño con el club en el que están y que, al margen de compartir fotos y vídeos de sus partidos, alguna vez se animen a compartir las pocas alegrías que nos da últimamente el primer equipo.

Nace el 'Fundación Rayo Vallecano DCA Femenino', primer equipo de fútbol de Madrid para mujeres con discapacidad

Con el lema 'Valientes y Guerreras', la Fundación del Rayo Vallecano presentó a su nuevo equipo en la Ciudad Deportiva Madrid.

ALBERTO LEVA, Madrid

El equipo Fundación Rayo Vallecano DCA Femenino ya es una realidad. Esta mañana, la Fundación de la entidad franjirroja presentó a sus nuevas guerreras. Evelin, Sara, Marta, María, Patricia y Tere son los nombres de las jugadoras que formarán el primer equipo femenino de Madrid para futbolistas con discapacidad.

El proyecto nace de la alianza que la Fundación Rayo Valleca-

no mantiene con Deporte para DCA, club especializado en deporte y discapacidad. Una alianza que cumple ya cuatro años y que ha permitido a ambas entidades competir en LaLiga Genuine Santander, la Liga Nacional FEDPC y la Liga FEMADDI.

'Valientes y Guerreras' es el lema de este proyecto, cuya presentación corrió a cargo de José Luis Guerra, director ejecutivo de la Fundación Rayo Vallecano, y Doaa Abdelrazek, coordinadora de fútbol adaptado. Durante

el acto, los responsables de Deporte para DCA, Juanjo García y Marta Pérez, reivindicaron la relevancia de la apuesta de la Fundación vallecana por el deporte para personas con discapacidad y por el fútbol femenino, y la importancia de la alianza entre ambas entidades.

No quisieron perderse esta presentación Yanara Aedo y Patricia Larqué, jugadoras del Rayo Vallecano Femenino de la Primera Iberdrola. Fueron ellas las encargadas de enfundar a

las flamantes nuevas guerreras, por primera vez, con la elástica franjirroja. Todas ellas, excepto la guardameta del equipo, tuvieron ocasión de probar suerte ante Larqué y meter su primer gol vestidas con la equipación del Rayo. A Sara, por su parte, le tocó encajar su primer gol como rayista tras un disparo colocado de Aedo.

Abel González, jugador del equipo masculino Fundación Rayo Vallecano DCA, apoyó con su presencia a sus homólogas,

para quienes tuvo palabras de apoyo y a las que recordó los valores del Rayo Vallecano: "Valentía, Coraje y Nobleza".

Tras la presentación del equipo, el proyecto 'Valientes y Guerreras' de la Fundación del club franjirrojo sustentará su crecimiento trabajando con asociaciones para personas con discapacidad de los distritos de Puente y Villa de Vallecas





Visita la galería completa de fotos en <https://www.facebook.com/MatagigantesNet/>




info@scr-arquitectos.com
www.scr-arquitectos.com
 +34 917 382 686 / +34 627 503 989
 Obra Nueva, Viviendas Pasivas...
 Rehabilitación Histórica y Energética
 Informe de Evaluación de Edificios
 Inspección Técnica de Edificios
 Licencias de Actividad
 Certificados Energéticos
 Peritación Judicial y de Parte
CONSÚLTENOS!!!



El duelo

¿La próxima jornada quedará el descenso visto para sentencia?



ALBERTO LEVA VS ÁNGEL CRUZ, Madrid

Quedan tres jornadas y nueve puntos en juego para que finalice una Primera Iberdrola que verá como cuatro equipos pierden la categoría. Son siete los equipos los que luchan por no caer al pozo de la Reto Iberdrola: Real Betis (31 puntos) Rayo Vallecano (30 puntos) SD Eibar (30 puntos), Dépor Abanca (25 puntos), RCD Espanyol (24 puntos), Santa Teresa (24 puntos) y un partido menos) y EDF Logroño (23 puntos).

Tanto en Sevilla como en Vallecas o en Eibar están, calculadora en mano, echando cuentas de los puntos necesarios para salvar la categoría y viendo en qué momento pueden certificar su salvación. Es por eso, que esta semana en nuestro particular duelo nos vamos a plantear la duda de si la próxima jornada quedará el descenso visto para sentencia o habrá que esperar a las dos siguientes jornadas para conocer el nombre de los equipos que desciendan de categoría.

Para que nuestros duelistas lo tengan un poco más sencillo a la hora de defender su postura, les dejamos los partidos que disputarán los siete equipos implica-

dos en el descenso, recordando que Santa Teresa juega el próximo domingo ante la Real Sociedad un partido aplazado por Covid en su momento.

- JORNADA 32
- Atlético de Madrid – RCD Espanyol
 - Rayo Vallecano – Santa Teresa
 - Sevilla FC – Real Betis
 - EDF Logroño – SD Eibar
 - Dépor Abanca – UDG Tenerife

¿La próxima jornada quedará el descenso visto para sentencia?

Sí

Sí, sin duda. Aunque seáis muchos los que todavía penséis que vamos a alargar un poco

más la agonía y el sufrimiento, creo que la próxima jornada será clave para conocer los nombres de los cuatro equipos que disputarán la liga Reto Iberdrola la próxima temporada. No solo pienso que el Rayo se salva la próxima jornada, sino que la clasificación no se va a mover y con los resultados que se pueden dar, estaría todo el pescado vendido como se suele decir.

Jugando a futurólogos y tratando de hacer un “pleno al 5” como si de una mini quiniela fuese, trataré de darte los resultados de los cinco partidos que se van a disputar la próxima jornada (dentro de dos fines de semana).

Creo que tanto Atlético de Madrid como Granadilla van a vencer a RCD Espanyol y Dépor, ya que ambos equipos quieren quedar lo más arriba posible por diferentes razones, las colchoneras porque han hecho una temporada lamentable y quieren maquillarla y las tinerfeñas porque están haciendo un año increíble y quieren ponerle un broche de oro.

Pienso que el Eibar no va a perder en Las Gaunas y veo muy factible un empate ante el EDF Logroño. Este año Las Gaunas ha dejado de ser un fortín y el

Logroño está bastante tocado anímicamente, algo que el conjunto armero puede aprovechar para sumar y alejarse un poco más del descenso.

El Betis es el que lo tiene mejor para salvarse y qué mejor que un derbi para poder sumar algún punto y cerrar la permanencia que hacerlo ante el eterno rival.

La última pata de este banco es la del Rayo Vallecano, equipo que está haciendo una segunda vuelta bastante pobre y que si fuera por las sensaciones que ha dejado en algunos partidos, no sería optimista. Pero es cierto que el equipo ha dado la talla en casa cuando más lo necesitaba y ante rivales directos siempre ha sacado el partido adelante, por lo que veo muy factible sumar los tres puntos ante el conjunto pacense.

Con estos resultados descenderían Dépor, RCD Espanyol, EDF Logroño y Santa Teresa y yo ganaría el duelo a Ángel en mi primera aparición por esta sección.

No

Amigo Leva te has venido muy arriba y ojalá fuese como

tú dices porque eso significaría que nuestras guerreras estarían salvadas. Lo que sí creo es que en esta jornada alguno se irá irremediamente a Reto, pero mucho me temo que el descenso total no se definirá hasta la siguiente. En lo que a nosotros respecta una victoria ante la Santa Teresa nos daría esos 33 puntos que muchos marcan desde hace tiempo como la salvación y viendo el calendario sólo una machada del Dépor podría aguar la fiesta. Todo esto a simple vista sin echar muchos números. Mis peores temores vienen de la mano de una derrota ante la Santa Teresa que además de los tres puntos nos podría hacer perder el average y no me quisiera imaginar lo que podría ser la última jornada contra el Logroño con la permanencia en juego, a más de uno le da el telefe. Otro punto a tener en cuenta es el partido aplazado del Santa que puede acercar a las extremeñas y hacer que nuestro enfrentamiento sea una auténtica final para ambos. Lo que más dudas me crea es el juego del Rayo, que no invita al optimismo y más en un partido en el que debería salir a por todas e intentar llevar la iniciativa. Y esto último lo hemos visto poco en los dos últimos años y ya toca.

Clasificación Trofeo Matador Zahara

MATAGIGANTES.NET, Madrid

PRIMER EQUIPO MASCULINO

1.	ÓSCAR TREJO Y FRAN GARCÍA	27 PUNTOS
3.	BEBÉ	23 PUNTOS
4.	ÁLVARO GARCÍA	15 PUNTOS
5.	ISI	14 PUNTOS
6.	ÓSCAR VALENTÍN	10 PUNTOS
7.	MARIO HERNÁNDEZ	8 PUNTOS
8.	ANDRÉS MARTÍN Y SANTI	6 PUNTOS
10.	QASMI Y JONI MONTIEL	5 PUNTOS
12.	CATENA, POZO Y MARTÍN	4 PUNTOS
15.	MORRO, ANTOÑÍN Y LUCA	3 PUNTOS
18.	ADVÍNCULA Y SAVELJICH	2 PUNTOS
20.	ULLOA Y DIMITRIEVSKI	1 PUNTO

RAYO VALLECANO B

1.	MANU NAVARRO	27 PUNTOS
2.	AGUIRRE Y NACHO	20 PUNTOS
4.	IKER	16 PUNTOS
5.	GIMENO	15 PUNTOS
6.	MARC, ROBERTO Y SÁNCHEZ	14 PUNTOS
9.	MOLINA	13 PUNTOS
10.	KEVIN	10 PUNTOS
11.	BOIGUES, ARRATIA , BARROSO Y JORGE MORENO	9 PUNTOS
15.	LUIS AGUADO Y RDT	8 PUNTOS
17.	CANO,	7 PUNTOS
18.	RUEDA Y SERGIO SÁNCHEZ	6 PUNTOS
20.	QUIVIRA	5 PUNTOS
21.	DANI MORENO	3 PUNTOS

Clasificación Trofeo Natalia Pablos

MATAGIGANTES.NET, Madrid

RAYO FEMENINO

1.	PAULA FERNÁNDEZ	39 PUNTOS
2.	PILAR GARCÍA	23 PUNTOS
3.	LARQUÉ	15 PUNTOS
4.	AUÑÓN	14 PUNTOS
5.	ADT	10 PUNTOS
6.	TERE	9 PUNTOS
7.	BULATOVIC Y SHEILA	6 PUNTOS
9.	ANDÚJAR, CAMILA PATRI H. E IRIS	5 PUNTOS
13.	ZAÏRA Y STRUCK	3 PUNTOS
15.	ELENA	2 PUNTOS
16.	HAYDEN	1 PUNTO

Clasificación Pichichis de Cantera

MATAGIGANTES.NET, Madrid

RAYO VALLECANO B:	MARC ECHARRI (13 GOLES)
RAYO FEMENINO B:	BICHO (10 GOLES)
JUVENIL A:	ASIER (12 GOLES)
JUVENIL B:	MORCI (11 GOLES)
JUVENIL C:	JOSÉ LUIS PÉREZ (11 GOLES)
CADETE A:	LUIS BRAVO (11 GOLES)
CADETE B:	IVÁN CABALLERO (18 GOLES)
INFANTIL A:	RAÚL GARCÍA (5 GOLES)
INFANTIL B:	ANTE (8 GOLES)
ALEVÍN A:	ADRIÁN BLANCO (19 GOLES)
ALEVÍN B:	ÁLEX PULIDO Y CAYE (6 GOLES)
BENJAMÍN A:	IZAN (28 GOLES)
BENJAMÍN B:	ALBERTO Y GABI (12 GOLES)

ONCE IDEAL FÚTBOL BASE RAYO VALLECANO DE MADRID

MARIO MADRID (ALEVÍN B)

OKORIE (ALEVÍN B) | **IZAN** (BENJAMÍN A)

NOEL (CADETE A) | **JUAN PÉREZ** (CADETE B) | **HUGO ENTERO** (INFANTIL B) | **CARLOS CARMONA** (INFANTIL A)

ALFREDO (JUVENIL C) | **RAÚL** (ALEVÍN A) | **MIGUEL** (ALEVÍN A) | **CÁCERES** (ALEVÍN B)

ADRIÁN (CADETE A)

Jornada 22-23 mayo de 2021



Anúnciate aquí

publicidad@matagigantes.net

Rubén Bullón: “Nuestro trabajo es formar buenos futbolistas y buenas personas”

MIGUELITO, Madrid

Hoy le toca el turno a Rubén Bullón, entrenador del Juvenil C del Rayo. Rubén lleva ya bastantes años en el club y es, sin duda, uno de los referentes en los banquillos cuando hay que preguntar por lo que significa el Rayo Vallecano.

Pregunta: ¿Algún referente en los banquillos?

Rubén Bullón: ¿A nivel profesional? Me gustan mucho, la verdad, siempre he dicho que entrenadores españoles hay muchísimos muy buenos. Te podría nombrar a muchos, pero por no decir alguno en especial, te diré que en general el nivel de los entrenadores españoles me parece muy alto. También hay ahora entrenadores alemanes muy buenos y jóvenes, también en la Premier hay entrenadores muy buenos. Creo que, en general, el nivel es altísimo, pero a mí, el nivel de los entrenadores españoles me parece muy bueno y muy alto.

P: ¿Qué significa el Rayo para ti?

RB: Para mí, el Rayo es familiaridad, cercanía, valores, formación, y sobre todo, calidad de un gran número de personas, algo fundamental en cualquier grupo de trabajo.

P: ¿Qué es lo que más te representa, gusta o enorgullece del club?

RB: La gente que trabaja en él, mis compañeros del día a día, la gente que forma parte del club y no está en la estructura de tu equipo pero desempeñan unas funciones fundamentales que, sin ellas, no sería posible tener un día a día tan bueno como el que tenemos.

P: ¿Cambiarías algo? Del club, de la cantera...

RB: Creo que tenemos lo necesario, lo que hay que tener para poder desarrollar bien tu trabajo y formar buenos futbolistas y buenas personas, que es el trabajo que tenemos las personas que estamos a cargo de estos chicos. Evidentemente, todas las cosas se podrían mejorar hasta en el mejor sitio del mundo, pero creo que tenemos lo suficiente, y sobre todo lo necesario, para poder hacer nuestro trabajo y formar personas y futbolistas.

P: ¿Cómo llegaste al Rayo?

RB: Llegué al Rayo de la mano de un compañero que ya no está aquí, que en su día, cuando él en-

trenaba al Cadete de primer año, me llamo para formar parte de su cuerpo técnico. Y de esa manera, compaginaba el equipo de niños chiquititos que yo entrenaba con echarles una mano. Estuve con ellos dos temporadas, Cadete de primero y luego de segundo, y al tercer año me dieron la oportunidad de ser el primer entrenador del Benjamín A.

P: ¿Te consideras aficionado del Rayo?

RB: Sí, por supuesto.

P: ¿Te ves entrenando al primer equipo?

RB: Sinceramente, creo que es algo que todo el mundo sueña con ello, pero que es muy difícil. Hay que ser realista. Las posibilidades de que eso suceda son muy pocas. Pero el sueño, evidentemente, como el de cualquier niño o adulto que le guste el fútbol y tenga la suerte de estar en un sitio como el que estamos nosotros, tiene esa pasión y esa ilusión.

P: ¿Hay alguna persona especialmente importante para ti dentro del club?

RB: Hay muchas, sinceramente. Pero, sobre todo, con las que comparto el día a día desde hace muchos años. Creo que, para mí, son las personas más importantes dentro del club, los que realmente te ayudan cuando suceden los problemas, en los buenos momentos y en los no tan buenos. Esas personas son el apoyo fundamental que tiene que tener cualquiera, y nosotros tenemos la suerte de poder tenerlas. No diré ningún nombre en especial, pero sí que hay varias personas dentro del club que son importantes para mí.

P: ¿Cuál ha sido tu mejor momento en el club?

RB: De cada año que he entrenado aquí, me quedaría con dos o tres momentos preciosos. He tenido la suerte de entrenar un equipo Benjamín, otro Alevín, Infantil, Cadete, y actualmente un equipo Juvenil, y creo que, de todos, no te sabría decir con cual me quedaría. Sería imposible. Momentos especiales, pues por ejemplo uno muy, muy, muy especial. Recuerdo cuando con el equipo Benjamín quedamos campeones de liga, jugamos la final de la Íscar Cup en Valladolid, cuando jugamos la final en el Cotrueco del Campeonato de Madrid y nos hicieron el homenaje en el Estadio lleno de gente, cuando los chicos cantaron la canción con toda la afición. Creo que es un momento que, pasen los años que pasen, nunca

se me va a olvidar. No obstante, cada año que he estado aquí, con chicos y generaciones diferentes, todos han tenido buenos momentos.

P: ¿Recomiendas algún libro?

RB: Me gusta mucho uno que se llama “Jugar con el corazón”.

P: ¿Peli favorita?

RB: Me gustan muchas, pero te diría que toda la saga de “Rocky”. Me las habré visto 500 veces cada una.

P: ¿Netflix o “Isla de las Tentaciones”?

RB: Netflix

P: ¿Dirigir un partidito o fiesta?

RB: Siempre, de toda la vida, he dicho que elegiría fútbol, y ahora, con más edad, sigo eligiendo fútbol. Creo que hay tiempo para todas, pero siempre el fútbol.

P: ¿Con quién te irías de cañas?

RB: Evidentemente, con muchos amigos míos. Pero, ya que estamos hablando del club, me iría con varias personas de diferentes cuerpos técnicos, independientemente de que sean primeros entrenadores, segundos, delegados o preparadores físicos. Aquí hay gente majísima y súper divertida en todos los cuerpos técnicos, así que me iría con muchos de ellos.

P: ¿Vacaciones ideales?

RB: Creo que las vacaciones ideales siempre son cuando estás con la gente ideal, aunque suene muy tópico, pero creo que al final lo mejor es la compañía. Creo que un plan normal con gente buena puede ser maravilloso y un plan en un sitio muy bueno, que puede parecer genial, con gente que no te gusta tanto, puede dejar de ser tan bueno. Un plan ideal sería estar en cualquier sitio con la gente que tú quisieras.

P: ¿Algún sueño por cumplir?

RB: Muchos. Pero que sean objetivos, pues ojalá algún día poder vivir del fútbol.

P: ¿Pensabas que el equipo podía llegar a competir como lo está haciendo esta temporada? Había muchos chicos nuevos. ¿Ha sido complicada su adaptación?

RB: Yo pensaba que sí, que el equipo iba a competir y bien, porque les conozco desde hace muchos años. Pero bueno, hace ya un año y medio que estoy ya

con ellos entrenando. El año pasado me demostraron de lo que eran capaces, la personalidad que tenían, las ganas de ganar, la ambición, la predisposición, el gran grupo humano que forman. Y sabía, estaba seguro al 100%, de que a mayor reto iban a responder mejor todavía, que esa diferencia de edad y de físico, aunque fuese una liga de solo una vuelta, la iban a resolver muy bien. Ahí están las pruebas y el resultado. Es verdad que el grupo tiene muchísimos jugadores nuevos, pero creo que la adaptación ha sido buenísima por parte de los compañeros antiguos. Les han sabido adaptar muy bien al equipo, ellos se han sabido adaptar muy bien. A día de hoy, forman el mismo buen grupo que el año pasado formaba nuestro Cadete A.

P: ¿Cómo ves el futuro de tus chicos?

RB: En muchos vería un futuro muy prometedor. En casi todos hay opciones muy buenas de poder jugar al fútbol, pero en algunos en concreto, por su desarrollo físico y a nivel futbolístico durante este año y medio, puede ser muy bueno. Pero realmente hay que tener los pies en el suelo. Es muy complicado, hay muchísimo nivel en chicos de esta edad y de cualquiera. Y luego depende de muchísimos factores, tanto futbolísticos como externos. Creo que la clave de todo es que sigan con la misma ilusión, que trabajen igual de bien, y ojalá, de todos los que tenemos hoy, que la mayoría tenga opciones de jugar al fútbol profesional, que es su sueño.

P: ¿Qué has aprendido en todo este tiempo de la pandemia?

RB: Sobre todo, lo que más hemos aprendido es que las cosas del día a día, las más sencillas de todas, como puede ser juntarte con tus amigos en un banco como estamos ahora tú y yo, sentados tranquilamente, o irte a dar un paseo sin más, simplemente por dar una vuelta, o tener una conversación con alguien que hace mucho tiempo que no ves... Todas esas cosas que dejamos de hacer, que son súper sencillas y que a lo mejor, como las tienes día a día, no les das importancia, no las valoras realmente lo suficiente. Creo que nadie, o casi nadie en esta pandemia, ha echado de menos cosas que a priori, en la vida, no nos hacen tanta falta, como puede ser el salir de fiesta continuamente cada fin de semana. Son cosas que hemos aprendido a vivir sin ellas. Sin embargo, con

otras muy sencillas y básicas, nos ha costado mucho adaptarnos, y creo que sería imposible que nadie, con el paso del tiempo, se mentalizara de que eso no lo podríamos tener.

P: ¿Cuál ha sido el mejor consejo que te han dado en tu carrera como entrenador?

RB: Mira, uno muy bueno, siempre me voy a acordar toda la vida, me lo dio el primer delegado que tuve yo en el Rayo cuando entré en el Benjamín A, Francisco Polo, que en paz descanse, que me dijo: “Campeón, independientemente del nivel de los jugadores que tengas dentro de la plantilla, siempre hay que aprovechar el momento de los mismos”. Esto quería decir que a lo mejor hay un chico que tenía más nivel que otro, pero que, por circunstancias diferentes, el otro estaba por delante del uno en ese preciso momento, porque el momento le acompañaba, y eso había que aprovecharlo. Que no nos centráramos en que un chico que tenga más nivel juegue siempre por delante de otro. Es un consejo muy bueno y muy aplicable a todas las edades, y que muchas veces se nos olvida. Estamos siempre centrados en poner siempre a los mismos y creo que es un error. Hay que aprovechar el momento del futbolista. Me pareció un consejo muy bueno, entre otros muchos de los que me dio.

P: ¿Hay alguien a quien le estés especialmente agradecido en lo futbolístico?

RB: Por supuesto. Siempre le estaré agradecido a Antonio Paredes “Toni”, que fue la persona que me dio la oportunidad de poder entrar aquí, de segundo entrenador. Con él se abrió esa puerta para, más adelante, formar parte del Rayo Vallecano como primer entrenador. Y por supuesto, las personas que en su día me dieron la oportunidad de entrar como primer entrenador. Pero seguramente, si no hubiese sido por Toni 2 años antes, no hubiera tenido la oportunidad de entrar. Siempre le estaré agradecido, porque gracias a él he podido vivir aquí experiencias y conocer personas que, seguramente si no hubiese estado aquí, no hubiera vivido. Y también agradecido a Jorge Vallejo, hoy director general y entrenador del primer equipo de la ED Moratalaz. Él hace años me abrió las puertas de la escuela y de su empresa, me trató espectacular y pasé 2 años maravillosos.

Volver a celebrar



ALBERTO LEVA, Madrid

Hace algo más de dos años, tuve la gran suerte de celebrar el título de campeón de liga del Benjamín A del Rayo Vallecano, un equipo que, ya por aquel entonces, jugaba como los ángeles. Con algunas ausencias y algunas caras nuevas, el sábado volví a disfrutar viendo a este grupo ser campeón de liga de nuevo.

En su día, tuve la osadía de bautizar a este equipo como los “pequeños gigantes” y ahora me asalta la duda, y no solo por una cuestión de talla y estatura (alguno en breve me da capones con la barbilla), de si quitar o no lo de pequeños y dejarlo en gigantes, una única palabra que define su categoría futbolística. Una temporada con un pleno de victorias en la que el equipo ha logrado vencer en sus 16 partidos disputados, marcando 88 goles y encajando tan solo dos tantos.

La gente podría pensar que la liga ha sido un paseo militar por demérito de los rivales en cuestión, pero hay que poner en valor el hecho de que en niños de 11 o 12 años, no es nada fácil gestionar esa costumbre de ganar jornada tras jornada. Me explico, en ocasiones el rival más peligroso que puede tener un equipo que cada jornada gana y, además, muchas veces lo hace fácil y de forma contundente, puede ser el propio equipo a la hora de enca-

rar los partidos ante rivales que, sobre el papel, pueden parecer muy inferiores y dejarse llevar a la hora de competir ante ellos. Me consta que esto se ha trabajado y se trabaja siempre en el Rayo Vallecano y, además, fui testigo directo de cómo algunos padres lo hablaban con sus hijos al mencionar el partido que debían jugar próximamente frente al colista. Si en la derrota siempre se ha pedido dignidad, en la victoria se debe tener la mayor humildad del mundo y esto es algo que no debe olvidarse jamás mientras se defiende este escudo y esta Franja, independientemente de la categoría en la que lo hagan. Un club como el Rayo Vallecano, ya sea en categorías inferiores o fútbol profesional, es posible que tenga en su día a día más presente la derrota que la victoria, por lo tanto, cuando se logra vencer hay que hacerlo siempre con la humildad por bandera.

Volviendo a lo de este sábado, cabe destacar el ambientazo de fútbol que se vivió en la grada del Anexo Jesús Polo por parte de aficionados del CD Leganés y Rayo Vallecano. Sí, estos pepineros están muy locos de la cabeza y abrieron la grada para que familiares y amigos disfrutaran del partido de los chicos, con su distancia de seguridad, sus mascarillas y todo el protocolo Covid que se cumplió a rajatabla. Este es un ejemplo más de lo bien que se hacen las cosas sin resquemores, dobles intenciones o sin

buscar fantasmas donde no los hay y se mira únicamente por y para las familias que llevan tanto tiempo ansiando ver a sus niños o niñas disfrutando de lo que más les gusta, que es el fútbol. Es de agradecer encontrarnos con gente así, tal y como lo hemos hecho este año con clubes como Lugo Fuenlabrada, CF Fuenlabrada, AD Torrejón, Rayo Alcobendas, DAV Santa Ana y otros tantos a los que estamos sumamente agradecidos por su buen trato y facilidades hacia nuestra labor.

Dos hinchadas que animaron a los suyos desde el pitido inicial del colegiado y no dejaron de hacerlo ni siquiera cuando decretó el final del partido. Salvo algún caso muy puntual de obsesión enfermiza con la Franja y a los que no les daré ni siquiera su minuto de gloria, fue una rivalidad sana en la que intentaron llevar en volandas a sus chicos durante los 60 minutos del choque. Particularmente, creo que hubo momentos en los que tanto grito desde la grada de una parte y de la otra, llegó a desconcertar un poco a los 22 protagonistas a la hora de jugar al fútbol. Del concierto generalizado no se libró el propio colegiado que en la segunda mitad tuvo momentos en los que sus decisiones no ayudaron a calmar los ánimos de los equipos. Una de ellas fue la rigurosa expulsión de Rober por una supuesta agresión que solo él vio y que sorprendió a propios y a extraños. Aunque desde el ban-

quillo rayista se le pedía calma al equipo, el partido hubo momentos en los que tocó arrebató y la locura se apoderó de él, sin tener un dominador claro.

El Rayo abrió el marcador pronto gracias a un gol de Iván que sirvió en bandeja Iker tras una gran jugada personal, pero el Leganés no le iba a poner las cosas fáciles a los nuestros y presionaba cada balón como si fuesen ellos mismos los que se jugasen ser campeones de liga. Tal vez, esto demuestre la grandeza de este equipo, al que todos quieren batir y se emplean al 300%, algo que en el fondo es de agradecer para los que nos gusta el fútbol y nos gusta ver a nuestro equipo competir al máximo de sus posibilidades. Tras el descanso, el mister franjirrojo dio entrada a un trío de lujo, Adrián Blanco (el 9 de los ojos inyectados en sangre cuando se acerca al área), Nacho (el gambeteador de la Franja) y Casero (el “Public Enemy” del balón parado). En la primera que tuvo Nacho, demostró sus enormes cualidades y homenajeó al mejor Onésimo Sánchez, sentando desde el pico del área a todos aquellos defensas que salían a su paso, driblándolos con una facilidad pasmosa y definiendo de maravilla en la salida del portero pepinero.

Con el 0-2 se encarrilaba el triunfo, pero el CD Leganés puso emoción el choque y en el minuto 15 de la segunda parte iba a recortar distancias. Esto y el hecho

de jugar contra 10, espoleó aún más a la parroquia pepinera que vio cerca el objetivo de chafar el primer asalto al campeonato de liga de los nuestros. Lo cierto es que el empate fue más un deseo y un anhelo local que una realidad, porque en todo momento estaba más cerca el tercero del Rayo que el segundo del CD Leganés. Fueron varias las ocasiones de las que gozó el equipo, pero no sería hasta el minuto 30 cuando Rubén de fuerte zapatazo desde fuera del área lograba marcar el 1-3 definitivo. Con el gol llegaría el final del partido y el éxtasis rayista, tanto en el césped como en la grada. Cánticos de “campeones, campeones”, “Rayo, Rayo” para rematar con una Vida Pirata con Miguel y Raúl como maestros de ceremonias y los padres entregados desde la grada.

Imágenes que quedarán para siempre para todos los que pudimos estar en Leganés y que, además, han quedado plasmadas en una galería de fotos eterna que podéis visitar en nuestra página de Facebook. Una gran gesta como la lograda por este equipo, debe ser saboreada como se merece. Además, les auguro un grandísimo futuro y llegarán muchas como las de este sábado o como la que ya vivimos en su etapa benjamín. Nuestros pequeños gigantes se nos empiezan a hacer mayores y, si nada se tuerce (tocaremos madera), vamos a tener una magnífica hornada de futbolistas que defiendan la Franja a lo largo de muchos años.



MATAGIGANTES.NET

¿quieres anunciarte con nosotros?

+34 626 939 072



publicidad@matagigantes.net

BUFANDAS PERSONALIZADAS		FABRICAMOS EQUIPACIONES DEPORTIVAS
BANDERAS		BOLSAS
CAMISETAS		MUCHILAS
BANDERINES		GORRAS

ANÚNCIATE AQUÍ

